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□晚报记者 孙娟

本报讯 北二七路、航海路精品街整治年
内竣工；西四环郑少高速至连霍高速段9月底
竣工；加快编制雨污水管网等基础设施近期建
设规划，解决雨后成灾热点问题；科学大道西
三环立交桥明年5月前通车……昨日，市政府
召开第二次全体会议，对今年后5个月的工作
进行了部署。

一批重要市政工程要在年内竣工
如今，郑州俨然一个工地，各个城建项目

都在加足马力建设。那么，市民什么时候能享
受到这些成果呢?

据悉，投资 3.4亿元的嵩山路南三环环立
交桥、投资 1.2 亿元的天河北路工程、投资
5000万元的8座人行天桥9月底前竣工；总投
资 11.67亿元的火车站西广场工程 10月底前
部分投入使用；年底前北二七路、航海路、火车
站地区等精品街区综合整治工程完成投资 3

亿元，其中北二七路、航海路年内竣工；年内，
农业路、东风路下穿隧道工程完成投资 1.3亿
元主体完工；科学大道西三环立交桥确保明年
5月之前通车；西四环郑少高速至连霍高速段
9月底竣工。

市政府要求，今年后 5个月，城建系统全
部在建工程，要确保工程建设与时间节点同
步，完成投资不少于70亿元。

雨水管网建设要做规划 雨后成灾着手解决
市民最为头痛的郑州雨后成灾问题，市政

府也开始积极着手解决。
今年，我市将加强城市综合交通规划的研

究和编制工作，加快编制城市雨污水管网、热
力、燃气等各基础设施的近期建设规划，解决
好交通拥堵、雨后成灾、出入市口脏乱差、热力
普及率低等热点难点问题。同时，确保城市总
体规划年内获国务院批复，按时完成郑州新区
总体规划和 14个专项规划的编制任务，10月
份完成全市控规全覆盖。

□晚报记者 张华 通讯员 杨玉祥

本报讯 因建设路（建设路与伏牛路交叉
口北侧快车道）精品街改造施工，从 8月 20日
起，公交公司部分线路临时调整行车路线。

203路：上行不变，下行改走伏牛路、中原
路、秦岭路接原线。

T101路、101路、104路：上行不变，下行改
走六厂街、棉纺路、桐柏路接原线。其中，104路
电车改为汽车代替。T101路、101路、104路三

条线路的郑棉六厂站牌搬迁至路北上下乘客。
11路：下行不变，上行改走伏牛路、岗坡

路、秦岭路接原线。
K807路：上行不变，下行改走秦岭路、中

原路接原线。
56路：上行不变，下行改走伏牛路、岗坡

路、秦岭路接原线。
83路：下行不变，上行改走桐柏路、协作

路、伏牛路接原线。临时撤销郑棉六厂站、伏
牛路建设路站。

我市加快编制雨污水管网等设施建设规划
雨后成灾问题有望解决

成立大会上将发表《河南宣言》等重
要文稿

据省旅游局局长苏福功介绍，旅游专门委
员会成立大会暨2009国际旅游小姐冠军总决
赛及河南巡游活动，由河南省政府和东北亚地
区地方政府联合会共同主办，河南省旅游局、
河南省外侨办、河南省广播电影电视局、郑州
市人民政府等联合承办，定于 8月 16日至 31
日在郑州举行。

8月28日，将在郑州国际会议中心轩辕厅
举行东北亚地区地方政府联合会旅游专门委
员会成立大会，大会拟讨论通过《旅游专门委
员会工作设想》、《旅游专门委员会工作职责》、
《河南宣言》等重要文稿。

8月 28日 20：00～21：30，在省艺术中心
举办东北亚地区地方政府联合会旅游专门委
员会成立晚会暨 2009世界旅游小姐冠军总
决赛。

8月29日～30日，旅游专门委员会成立大
会的与会代表，前往洛阳、郑州、焦作、开封四
市参观考察。

8月28日14：00～15：30，举行河南旅游资
源及旅游产品推介会。河南省首任旅游专门
委员会协调员，任期两年，可连选连任。

101个国家和地区的旅游小姐参加
总决赛和巡游活动

据介绍，截至昨日，共计邀请到会员单位
近100人，以及联合会秘书处官员、我国主要旅
游省（市）的省（市）长、旅游局长等重要嘉宾约
100人，境外旅行商、航空公司、新闻媒体代表
约200人。已经邀请到101个国家和地区的旅
游小姐及国际评委团约150人参加总决赛和巡
游活动。共邀请到境外媒体 48家，国内媒体
20家，省内媒体30家，参会记者将达到100人。

市民不出门，可了解东北亚旅游资源
苏福功表示，在河南省担任首任协调员期

间，将通过建立有效的旅游合作、信息共享机
制，开展形式多样的旅游交流活动，实现成员
间优势互补、客源互动，推动东北亚地区旅游
的繁荣与发展。包括建立成员单位旅游局长
联席会议制度和固定的会员制度；构筑旅游信
息合作沟通平台、旅游发展交流信息库和“河
南——东北亚”旅游网站；适时召开年会和各
种业界交流及宣传推广活动，打造区域旅游产
品和品牌，实现区域间资源的共享，共同促进
区域内旅游业发展。

>>>新闻1+1

东北亚地区地方政府联合会
东北亚地区地方政府联合会成立于1996

年9月，最初由中国、日本、韩国、俄罗斯4国的
29个地方政府代表在韩国庆尚北道共同倡议
建立，目的是促进东北亚地区地方政府间的交
流与合作，推动东北亚地区的共同繁荣与发
展。河南是29个参加倡议的地方政府之一，
1996年就已经是该联合会的成员了。联合会
下设秘书处和经济通商、环境、文化交流、防
灾、边疆合作、一般交流、科学技术、海洋渔业、
旅游等9个专门委员会。至今已拥有中国、日
本、韩国、朝鲜、蒙古、俄罗斯6个国家69个正
式成员，其中中国有6个省区（黑龙江、河南、
湖北、湖南、宁夏回族自治区、山东）参加，加上
观察员和经常参加活动的非成员，涉及地方政
府总数有80多个，是东北亚地区促进区域交
流与合作的重要国际性组织。联合会自成立
以来，对推动东北亚地区在经济、旅游、文化等
领域的交流与合作产生了积极的影响。

2008年9月，河南省政府副省长史济春率
团参加在山东举行的联合会第七次全体大会，
会上我省提交了《关于在中国河南省设立旅游
专门委员会并由河南省担任协调员的提案》，
得到与会各地方政府代表团的一致赞同，全票
通过成立旅游专门委员会，并由河南省担任协
调员，任期2年。

东北亚旅游《河南宣言》要通过
国际旅姐冠军总决赛郑州举行

作为河南“旅游立省”战略的重要举措之一，昨日上午，省政府召开新
闻发布会，有6个国家的69个省（府、道、州）参加的东北亚地区地方政府
联合会旅游专门委员会成立大会将于8月28日在郑州举行，会议将讨论
通过《河南宣言》等重要文稿。同时，2009国际旅游小姐冠军总决赛将于
8月28日晚在郑州举行。 晚报记者 胡审兵

□通讯员 张广明 宋永建 何月玲

本报讯 日前，为深入贯彻落实《河南省公
安厅关于深化“大走访”爱民实践活动的指导意
见》，进一步推动社区和农村警务建设工作，密切

警民关系，新郑市新华路派出所社区民警积极开
展了向辖区群众汇报工作活动，向辖区群众发放

“开门评警”活动征求意见表，并召开辖区各界群
众代表参加的座谈会，发放问卷调查100余份，
宣传“三夏”防火工作，取得了良好的效果。


